
IN ASSEMBLEA

22 marzo RISOLUZIONE SULL’ALLUVIONE L’As-
semblea legislativa delle Marche ha approvato 
all’unanimità una risoluzione sull’evento alluvionale 
dell’1 e 2 marzo scorsi. Attraverso l’atto (ad iniziativa 
del consigliere Pd, Mirco Ricci, ed emendato dal ca-
pogruppo Pdl, Francesco Massi) si impegna la Giunta 
regionale ad assumere tutte le iniziative opportune 
e necessarie affinché il Governo tolga dal Patto di 
stabilità le spese finalizzate alla messa a norma degli 
edifici pubblici e renda possibile effettuare i paga-
menti relativi alle opere realizzate e finanziate da 
altri enti
leggi...

22 marzo SOSTEGNO ALLE OSTERIE E TAVERNE 
STORICHE L’Assemblea legislativa delle Marche ha 
approvato una proposta di legge per il sostegno e la 
promozione di osterie, locande, taverne, botteghe 
e spacci di campagna storici che verranno censiti 
ed inseriti in un apposito elenco regionale. I relatori 
Rosalba Ortenzi (Pd) ed Enzo Marangoni (Lega nord) 
concordi nel definire la legge “un’occasione per 
arricchire l’offerta turistica ed affermare l’identità 
marchigiana”
leggi...

22 marzo SICUREZZA NEI LUOGHI DI LAVORO. 
L’Assemblea legislativa delle Marche ha approvato 
all’unanimità una proposta di legge sui criteri di 
premialità, connessi alla tutela della salute e della 
sicurezza nei luoghi di lavoro, nelle procedure di 
aggiudicazione di lavori o opere pubbliche di inte-
resse regionale (relatori Enzo Giancarli, Pd, e Daniele 
Silvetti, Fli)
leggi...

22 marzo ATTI IN AULA Accolta una mozione del 
consigliere Pdl, Giancarlo D’Anna, a sostegno del-
la missione del presidente Spacca negli Stati Uniti 
per il rientro della statua del Lisippo ed un’altra dei 
consiglieri dell’Idv che impegna la Giunta a finalizzare 
parte delle risorse annualmente trasferite dallo Stato 
alla Regione alla realizzazione di opere atte a ridurre il 
rischio idrogeologico. Approvata infine una proposta 
di modifica al regolamento sulla collocazione delle 
attività funebri (sale di commiato)
leggi...

22 marzo RISOLUZIONE PER L’ACQUA PUBBLICA 
L’Assemblea legislativa ha approvato con 21 voti a fa-
vore, 11 contrari e l’astensione della consigliera Pdl, 
Elisabetta Foschi, una risoluzione in materia di gestio-
ne del servizio idrico e acqua potabile come diritto 
universale ed inalienabile. La proposta era a firma 
dei consiglieri Raffaele Bucciarelli (Feder.Sinistra) e 
Massimo Binci (Sel)
leggi...
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21 marzo RICORDO DI 
PIETRO ZAMPETTI “Pietro 
Zampetti è stato l’uomo della 
cultura adriatica, lo studioso 
e il ricercatore che prima di 
altri ha visto quel sottile filo 
dorato che unisce la storia, la 
cultura, le tradizioni, la gente 
delle terre che si bagnano nel 
nostro mare Adriatico.” Con 
queste parole Paola Giorgi, 
vicepresidente dell’Assem-
blea legislativa delle Marche, 
ha inaugurato, nella Sala del 
rettorato di Ancona, l’attività 
2011 dell’Accademia marchi-
giana di Scienze lettere e arti.
leggi...

21 marzo ASSISE SULLA 
SUSSIDIARIETà Il presidente 
dell’Assemblea legislativa, 
Vittoriano Solazzi, responsabi-
le per gli Affari europei nella 
Conferenza dei presidenti 
delle Assemblee legislative, 
è intervenuto al Parlamento 
basco di Bilbao, in apertura 
della V Assise della sussidia-
rietà promossa dal Comitato 
delle regioni
leggi...

19 marzo PRESENTAZIONE 
DELLA COLLEMAR-ATHON 
Una corsa nella storia, nelle 
tradizioni culturali e gastro-
nomiche delle Marche.  
ColleMar-athon, la maratona 
internazionale delle Marche 
più conosciuta al mondo è 
stata presenta nella splen-
dida cornice della Rotonda 
di Senigallia dal presidente 
dell’Assemblea legislativa delle 
Marche, Vittoriano Solazzi. La 
kermesse si svolgerà il pros-
simo 8 maggio sul percorso 
Barchi-Fano
leggi...

18 marzo PIANO DI SVILUP-
PO RURALE “È una grande 
soddisfazione, mia personale 
e di tutta la Commissione ve-
der contribuire, per la prima 
volta, la Regione alla forma-
zione del diritto europeo.” 
Adriano Cardogna, presidente 
della Commissione Politiche 
Comunitarie, esprime con 
queste parole il compiaci-
mento per l’accoglimento, 
da parte della Commissione 
Agricoltura del Senato, delle 
osservazioni dell’Assemblea 
legislativa delle Marche, 
per uniformare il principio 
dell’ammissibilità a cofinanzia-
mento europeo delle spese 
sostenute dagli enti pubblici 
a titolo di IVA nell’ambito dei 
programmi cofinanziati dal 
FESR e dal FSE
leggi...

Il Presidente
Vittoriano 

Solazzi

LE MARCHE
PER L’EUROPA
L’assise delle Regioni 
europee sulla sussidia-
rietà che si tenuta per 
la quinta volta a Bilbao è 
stata come sempre un 
importante momento 
di confronto di idee e di 
esperienze. Per noi mar-
chigiani l’assise è stata 
particolarmente signifi-
cativa, perché abbiamo 
potuto portare all’at-
tenzione dei colleghi del 
continente l’esempio di 
come una Regione possa 
partecipare attivamente 
al processo di formazio-
ne delle leggi europee. 
L’Assemblea legislativa 
delle Marche si è infatti 
inserita nella procedura di 
revisione del Fears (Fon-
do europeo agricolo per 
lo sviluppo rurale). Con 
una risoluzione approvata 
all’unanimità nel no-
vembre scorso abbiamo 
sottoposto al Parlamen-
to europeo il problema 
della non ammissibilità 
a rendicontazione delle 
spese sostenute dagli 
enti pubblici a titolo di 
IVA. La nostra osservazio-
ne è stata accolta dalla 
Commissione agricoltura 
del Senato italiano e dal 
relatore della proposta, 
l’onorevole Paolo de 
Castro, presidente dalla 
Commissione agricoltura 
del Parlamento euro-
peo. Siamo di fronte alla 
concreta applicazione del 
principio di sussidiarietà 
e questo emendamento 
rappresenta il riconosci-
mento del ruolo che il 
sistema delle collettività 
territoriali e regionali 
può svolgere rispetto nel 
processo di costruzione 
dell’Europa”. 

22 marzo STUDENTI DI SAN 
SEVERINO MARCHE ALLA 
SCOPERTA DEL CONSIGLIO 
REGIONALE Cinque classi ter-
ze della Scuola media “Tacchi 
Venturi” di San Severino Mar-
che hanno assistito alla seduta 
dell’Assemblea legislativa. Gli 
alunni sono stati accolti dalla 
vicepresidente Paola Giorgi e 
dai consiglieri Francesco Massi 
e Francesco Comi
leggi...
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